



Webinaire Gasco **"Opportunités et défis pour les véhicules à gaz au Chili"**

26 août 2020

Ce webinaire organisé par Gasco a abordé des questions sur les avantages offerts par les véhicules à gaz dans le processus de transition énergétique.

L'importance de la nouvelle réglementation, qui permet la conversion des véhicules privés officialisée par le gouvernement, et qui ouvre de nouvelles possibilités et de nouveaux défis, en plus des mécanismes de sécurité associés à la conversion ont été soulignés.

Ce webinaire a été suivi par Filipa Rio, directrice de la mobilité durable de l'Association mondiale du GPL, Fernando Ledesma, directeur commercial des transports de Gasco, et Rodrigo Benitez, directeur général de RTI.

Filipa Rio a ouvert le séminaire et a évoqué diverses réussites concernant l'utilisation du gaz liquéfié comme carburant dans des pays comme la Turquie, l'Espagne ou la Corée du Sud, où le gouvernement promeut diverses mesures d'incitation et de subvention pour faire en sorte, par exemple, que 95 % des taxis fonctionnent au gaz liquéfié, comme c'est le cas dans les villes sud-coréennes. Il a également souligné l'importance de créer des synergies entre le gouvernement, l'industrie automobile et les fournisseurs de gaz liquéfié, précisant que "le gaz liquéfié est le carburant qui nous permettra d'atteindre un avenir durable", a déclaré le représentant de la WLPGA.

MundoChile, grâce à sa plate-forme digitale optimisée, a organisé cet événement important et réussi en intégrant la technologie qui permet à ses interprètes simultanés de traduire à distance un événement en direct, avec l'excellente qualité acoustique et le grand professionnalisme qui le caractérisent.